

## Intercédons pour le monde musulman!

Cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde entier, pour servir de témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin (Mt 24.14).

## Priez pour une moisson spirituelle à travers la radio chrétienne

Depuis la première émission radiophonique en Afrique en 1923 – bien avant les ordinateurs, l'Internet et WhatsApp – la radio a été et demeure le média le plus populaire et le plus accessible pour diffuser des nouvelles – et pour partager la Bonne Nouvelle. Les radios résonnent dans les cases des villageois analphabètes et dans les bureaux du gouvernement, les marchés publics, les prisons, les zones de guerre, etc. On peut l'écouter en privé, et les musulmans peuvent suivre les émissions en toute discrétion. Les témoignages suivants, d'un pays d'Afrique de l'Ouest, nous encouragent et nous guident dans notre prière pour une grande moisson grâce aux émissions chrétiennes :

Le codétenu d'un prisonnier musulman écoutait souvent la radio chrétienne locale. Un jour, ce musulman entendit un message qui « relatait ma vie comme si le Prédicateur me connaissait et connaissait ma vie ». Lorsque le pasteur lança l'invitation à accepter Jésus, « que tu sois à l'hôpital, dans la voiture ou en prison », il se mit à genoux et pria avec le pasteur. Dès sa libération, il se rendit au poste et rencontra le pasteur pour lui annoncer sa conversion. « La radio... demeure pour moi une boussole qui me guide au quotidien avec toute ma famille vers la cite céleste », affirme-t-il. « Depuis que j'ai connu le Seigneur à travers cette radio ma vie a complètement changé et je suis devenu un instrument qui impacte les autres musulmans. » Il réunit souvent des chercheurs musulmans pour suivre des émissions qui les aident à connaître le Sauveur. *Prions pour que les musulmans entendent, même « par hasard », des messages qui leur parlent directement et qui répondent à leurs questions et préoccupations*.

Un soldat en service dans une zone frontalière pour assurer la sécurité contre les djihadistes, rapporte que lui et d'autres écoutent chaque matin la dévotion avant d'aller en poste. Il dit : « Je béni le Seigneur pour la Radio... pour ses prédications et prières qui nous permettent depuis un certain temps de mettre en déroute les attaques de l'ennemi... Cette Radio a transformé beaucoup nos vies tant sur le plan moral que spirituel. Tous les dimanches matins nous nous rassemblons autour de la radio, soldats de tous rangs et grades que nous sommes, pour suivre en direct le culte dominical. » Priez pour que l'Esprit agisse à travers ces émissions (1) pour attirer à Jésus ceux qui ne lui ont pas encore donné leur vie ; (2) pour affermir ces hommes dans leur foi, leur caractère et leur témoignage ; (3) pour encourager les soldats et commandants et leur apporter la sagesse et la protection divines.

Un converti issu d'une ethnie musulmane très rétive à l'Évangile diffuse depuis de nombreuses années la Bonne Nouvelle à son peuple dans sa langue sur une radio locale. Son équipe s'est élargie à quatre animateurs qualifiés, tous des croyants dévoués issus de cette ethnie. Les auditeurs locaux appellent souvent pour poser des questions, demander des informations ou disputer. Les chercheurs sincères sont orientés vers des pasteurs locaux approuvés et prêts à les encadrer. Grâce aux médias sociaux, ces émissions touchent également les membres de ce groupe ethnique vivant dans d'autres régions d'Afrique et en Europe. Veuillez prier (1) pour que chaque intervenant jouisse de la sagesse et de l'onction alors qu'il ou elle enseigne et répond aux questions ; (2) pour ceux qui s'occupent du suivi des chercheurs ; (3) pour que des groupes de chercheurs et des familles entières écoutent et apprennent ensemble ; (4) pour les auditeurs qui réagissent en colère au message qu'ils entendent, que l'Esprit continue à agir dans leurs cœurs pour les conduire à la Vérité et au salut.

## Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2024, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <a href="https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens">https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens</a>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour des statistiques et des informations sur les peuples de chaque pays : <a href="https://joshuaproject.net/">https://joshuaproject.net/</a>; pour des cartes de prière sur les peuples non atteints à télécharger et imprimer : <a href="https://joshuaproject.net/pray/cards">https://joshuaproject.net/pray/cards</a>

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : <u>www.portesouvertes.fr</u> et <u>www.evangeliques.info</u>

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Suggestions pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : <a href="www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-prier">www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-prier</a>